



Rassemblement CM2 - 6ème

publié le 08/12/2020

Téléthon 2020

Après le clip Téléthon collège 2020, voici le clip des CM2 et des 6èmes.

Afin de montrer notre soutien au Téléthon et de rassembler les CM2 et les 6ème autour d'un même projet, la chorégraphie créée par les collégiens a été relayée par les collègues des écoles vers les élèves des classes de CM2.

C'est avec plaisir que nous vous présentons ce nouveau clip vidéo (suivez le lien !)

<https://youtu.be/v8rsGpSVKJ0>

Merci à tous les chorégraphes et danseurs !

L'équipe EPS du collège de Coulonges

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.